
令和３年度　市政モニターアンケートの調査結果活用状況（令和５年６月現在）

1
｢船橋市の緑化｣について

（公園緑地課）

　「船橋市の公園と緑に関するアンケート（平成２６年
度）」以降、市民の考えを把握する調査を実施しておら
ず、今後の施策方針の参考として、調査を実施する。
　また、緑化を推進するためには、行政だけではなく、
市民主体の施策が必要となることから、市民意向を把握
したい。調査結果の活用方法は、「市の花・木の認知度
を把握し、周知の指標とする」「市民ニーズを把握し、
公園づくりに活用する」「市民の活動を把握し、それら
をサポートできるような施策を検討する」ことを想定し
ているため。

　活用できた

　市の花カザグルマの認知度の向上や、「緑や花を見
て・ふれて感じる癒し効果」のニーズを緑化推進事業に
つなげるため、周知の方法について検討し、より多くの
市民に情報が届くよう、従来のイベント等での周知に加
えTwitterでの発信を行った。

2

船橋市の遺跡(埋蔵文化
財)について

（文化課）

　取掛西貝塚に代表される市の遺跡（埋蔵文化財）につ
いて、市民の関心・認知度の把握を図るため調査するも
のである。今後、市内の埋蔵文化財について保存・整備
を進めるうえでの参考として活用するため。

　今後活用する（概ね1
年以内）

　第３回史跡取掛西貝塚保存活用計画策定委員会にて、
調査結果を資料として活用した。
　今後、策定中の史跡取掛西貝塚保存活用計画に反映さ
せる予定である。

3

自転車保険等への加入状
況について

（市民安全推進課）

　千葉市で自転車保険の加入が義務化され、千葉県でも
自転車保険の加入の義務化に向け、条例の改正が検討さ
れている。本市として義務化前後での加入状況等を把握
するとともに、自転車保険の加入促進や自転車の安全利
用に関する今後の施策に反映するため。

　活用できた

　保険の加入状況やどのような種類の保険に加入してい
るかを把握することができた。
　また、加入しない理由で最も多いのは「自転車保険に
入る必要性を感じないため」であった。この結果を受
け、交通安全教室等で、自転車保険加入の重要性を説明
し、加入促進に努めた。

4
出張所・連絡所について

（二宮出張所）

　市役所本庁から遠くにお住いの市民の方々に、各種届
け出や手続きを行なえる場所として出張所・連絡所を設
置している。市民の皆さまにとって使い勝手の良いとこ
ろになるよう、より良いサービスを模索しているため、
意見を伺い反映していくため。

　活用できた

　アンケート結果の中で出張所・連絡所の存在を知らな
いという回答があったので、ホームページを編集し、編
集後の令和４年９月６日から令和５年２月６日までの閲
覧数を前年度の同日と比較し約170%達成することができ
た。
　また、将来的な課題であるＤＸ推進計画等における出
張所・連絡所への影響に対して、アンケート結果の活用
方法については引き続き検討する上で参考にする。
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